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[878] レオンさんへ  2008年7月25日 17時49分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
レオンさんからご質問のあったＮＨＫのパソコン講座の通信教育のことですが 
インターネットで見たところどうやら残念ながら中止になったようです。 
 
よく新聞などに載っている通信教育はどうも怪しげでおすすめできません。 
管理人さんに聞いて独学できる本などを紹介していただくに限ります。 

[877] 障がい者権利条約早期締結  2008年7月24日 20時7分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
今日は職場、暇で２時に上がっても構わないと上司に言われたので、早退し、その
後、銀杏を訪れました。２５日過ぎから忙しくなるので、明日も有休を取り、忙しくなる
前に診察受けて来ます。 
 
又又、ネット情報ですが、障がい者権利条約の早期締結が進んでいるようなので、書
き込みします。 
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権利条約を早期締結  障害者施策協で首相 
 
 福田康夫首相は２４日午前、官邸で開かれた「中央障害者施策推進協議会」であい
さつし、障害者権利条約について「可能な限り早期の締結（批准）を目指し、国内法を
整備していく」と表明した。同条約は障害者に対する差別を禁止し健常者と同様の権
利を保障する内容。日本は締結の前段である署名手続きを昨年９月に行っている。 
 
 首相は、障害者への福祉サービス利用料を原則１割負担とした障害者自立支援法
への批判があることから「これまでの施行状況を踏まえ、（サービス）制度全般にわた
る見直しを進めたい」と強調した。 
 
 協議会は２００５年５月、障害者の意見を施策づくりに反映させるため内閣府に設置
された。 
 
2008/07/24 10:55   【共同通信】 
 
選挙対策か分かりませんが、自立支援法の全般的な見直し、早速行ってもらいたいも
のです。 
 
  
  
  
  

[876] ナチスによる障がい者虐殺非難  2008年7月23日 21時43分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
以前の書き込みでナチスによる障害者大量虐殺が行われたとという書き込みがあり
ましたが、その行為をドイツの遺伝学者らが非難する声明を出したようです。 
以下がそれに関する報道です。 
 
ナチス遺伝性疾患子孫防止法75周年、遺伝学者らが障害者虐殺を非難 
2008年07月15日 11:01 発信地:ベルリン/ドイツ    
 
【7月15日 AFP】ドイツの遺伝学協会は14日、ナチス・ドイツ政権の「遺伝性疾患子孫
防止法（Prevention of Progeny with Hereditary Diseases Act）」のもとで行われていた
数千人の身体・精神障害者の虐殺を非難した。 
 
 同法の施行から75周年を迎えた同日、ドイツ人類遺伝学協会
（German Society of Human Genetics）は「科学者らは、残忍な法律の施行と実施にお
いてナチスと共謀した。優生学は道徳的に間違っているのみならず、生物学的にもナ
ンセンスだった」との声明を発表した。 
 
 優生学は、選択的な淘汰（とうた）により人種を改善できるとする考え方で、20世紀
前半には広く受け入れられていた。 
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 協会は、同法に基づいた障害者安楽死計画のもとで40万人が本人の同意なく不妊
手術（断種）を受け、その過程で数千人が死亡したと推定。声明の中で「同法は、『価
値がない』と見なされた人々の命を奪い、基本的人権を踏みにじった。優生学の名の
もとで大量殺りくが行われた」と強く非難した。 
 
 歴史家らは、1933年以降のナチス政権下で、障害者安楽死計画のもとで殺害された
身体・精神障害者の総数を20万人以上と見積もっている。近年では、同計画の下で虚
弱体質の子ども数千人が殺害されたことも明らかになっている。(c)AFP 
 
書き込み読んだ時は他人事でしたが、いざ、AFPの報道を読んでみると、我々障がい
者の歴史は苦難の歴史だったと考えさせられました。 
 
 
 

[875] ”第５回夕食会には伺う予定です”  2008年7月22日 21時20分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 
今晩は。三八です。 
酷暑の候とは良く言ったもので、連日の暑さは大変です。 
さて、私は第５回夕食会には伺う予定です。 
先程、Ｋ職員さんへ送信しました。 
他に、告知人さん、有難う御座いました。 
次に、国士無双さんが参加出来ないのは当然で、私としては心苦しく思っています。 
素麺と肉のサラダは発泡酒等に合い、納涼という感じだと思います。 
しかし、申し訳有りませんが、報告は致しません。悪しからず・・・。 
最後に、国士無双さんを初め、皆様。暑さに負けずに頑張って下さい！！

[874] 夕食会、残念ですが、参加できません。  2008年7月22日 17時14分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日も暑いですね。 
国士無双は１時まで寝たいだけ寝た後、DVDを観て、貴重な公休日過ごしました。 
公休日はこのような過ごし方で十分だと先日、担当の保健士さんにアドバイスされた
ので、そうかなぁと思いながら、のんびりした休日過ごしてます。 
ところで、今日は、銀杏の夕食会のお誘いのメールがセカンドのK職員さんから、届き
ました。 
国士無双は夕食会が始まってい以来、一度も参加していないので、ブルーアイズさん
や、中年太りさんも参加された夕食会一度は参加してみたいのでですが、国士無双の
職場は月末月初が大忙しなので８月１日はちょっと参加は無理です。 
この掲示板でも告知人さんが夕食会の告知して下さってますが、今回はこの暑い夏に
ふさわしく、ソーメンの夕食会のようで納涼会といったところでしょうか？ 
 
毎回、夕食会のお誘いのメール下さる銀杏の職員の方々に、いつも不参加のメール
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返信するのは心苦しいですが、職場優先の国士無双は、仕方ありません。 
 
ブルーアイズさん、中年太りさん、三八さん、レオンさんは今回は参加されるんでしょう
か？ 
 
又、参加されたら、楽しい書き込み、期待しています。 
 
ではでは、明日から、又、仕事の日々になりますが、夏バテしないように、体調管理気
をつけて無理せず、仕事乗り切って行きたいと思います。 
 
 

[873] 国士無双さん、中年太りさん、ありがとうございます!(^^)!  2008年7月21日 13
時23分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんにちは。ブルーアイズです。 
 
４日間もあった連休も今日で最後。 
ブルーアイズは結局何もしないですごしてしまいました・・・(-_-;) 
 
ところで国士無双さん、中年太りさん、ブルーアイズのごときものの就労にご心配いた
だきありがとうございます。 
オープンでいく場合、できること、できないことを相手にわかっていただくように伝え 
それでもやる気を見せるということが大事なのですね。 
そして仕事についた場合は自分からやる仕事を見つけていく態度が必要なのです
ね。 
お二人のご意見大変参考になりました。 
仕事を探すとき、仕事に就けたときお二人のご忠告を生かしたいと思います。 
どうもありがとうございました。 
 
ところでもう梅雨も明けましたね。 
これから本格的に暑い季節になるのでしょう。 
 
今日で連休も最後。ゆっくり過ごして明日からのパワーを充電しましょう。 
ではでは。 
 

[872] 参考になるかどうか分かりませんが  2008年7月21日 10時27分

中年太り さん  e-mail 

こんにちわ 中年太りです 
 
ブルーアイズさんも年が明けて主治医から就職活動の許可が下りたら職探しですね。 
 
それで参考になるかどうかは分かりませんが中年太りの就職活動のときのお話など
書きこもうと思いました。 
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最初にハローワークへ行ったときは「週４日、一日４～５時間」で探す予定でしたが 
 
段々とハローワークへ通ううちに中年太りは体調に波があるとのその当時のハローワ
ークの担当の杉○さんから指摘され「週３日で探しましょう」と言うことになりました。 
 
それで何回か通っているうちに今の職場を見つけて杉○さんもそこが週３日からと言
うことだったので電話をかけてくれました。 
 
それでその日の２時に面接にこぎつけたのですがその当時中年太りは乗り物に乗る
ことも外食することも出来ませんでした。 
 
それで面接の時に「乗り物に乗れませんがお使いとかは徒歩で大丈夫ですか？」とか
「外食が出来ないので事務所でお昼を食べることは出来ますか？」などなど色々とお
聞きしました。 
 
その時の面接官が実は社長だったと言うのは後から分かりちょっとびっくりでしたが
ww 
 
それで先日社員さんと一緒にお好み焼きを浅草へ食べに行った時に事務所の責任者
のような社員さんも一緒でその時話題に出たのですが 
 
「乗り物に乗れないとか外食が出来ないとか色々社長に聞いているのを聞いてこれは
やる気があるのだろうと思い採用にした」との事でした。 
 
まさかそんな事情で採用が決まったとは中年太りも仕事を始めて３年以上経ってから
知りました。 
 
精神障害といっても症状はそれぞれですしクローズにしていた方が良い障害もある事
と 
思います。 
 
ただ中年太りの場合は取り合えず仕事に行って絶対にするであろう事で出来ないこと
をはっきり言っておいたのでその後に仕事をする上でとても助かりました。 
 
これから就職活動をされる方も色々障害をかかえて仕事に就くことと思いますが銀杏
の職員さんや主治医、ハローワークの担当者さんと相談してできるだけ働きやすい環
境を作ることが良いのではないか？と思い書き込みました。 
 
管理人さんへ・・・なるべく実名やその他掲示板の決まりごとを注意して書いたつもりで
すが内容その他書き込みに悪いところがあったらお手数ですが削除の方よろしくお願
いいたします。

[871] ブルーアイズさん頑張って下さい！！  2008年7月20日 21時23分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、７月７日のハローワーク訪問のご様子書き込んで頂き、ありがとう
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ございます。 
４０代後半でもまだまだ、仕事があるというのはいい子だと思います。 
ブルーアイズさんの希望条件で、求人があったことも何よりです。 
年内は、就労は主治医の先生から許可が下りないのは残念ですが、来年良き職に就
けるよう銀杏で頑張って下さい！！ 
国士無双の経験では、作業所に在籍するとどうしても、職員さん主導で、受身になり
やすいので、実社会の職場では、自分から積極的に仕事を見つけて率先して仕事す
るとか、上司にご自分の都合を遠慮なく伝えるられるとか、その辺が重要になってくる
ようです。 
特にオープンで就労する場合は、職場の上司も精神障がい者がどのようなハンディが
あるのか、分からないので、体調が悪いときなど、きちんと説明できるといいようです。 
 
かくいう、国士無双もまだまだ、出来てませんが、銀杏に在籍中から、そのような練習
をしていると、実際、職に就いたとき役に立つと思います。 
 
いつもの偉そうな国士無双の書き込みですが、少しでも参考にされば、幸いです。 
 
ではでは、４連休も明日１日だけのようですが、良き休日をお過ごし下さい。 
 

[870] ついこの間ハローワーク訪問をしてきました  2008年7月20日 19時32分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
７月７日、今から２週間ほど前に就労移行支援コースのメンバーでプログラムの一環
としてハローワーク訪問をしてきました。 
メンバー４人に職員さん４人で行って来ました。 
ハローワークのスタッフの方々はわれわれのためにプリントまで用意して待っていてく
ださっていました。 
精神障害者も就職率がアップしていること、どのような仕事がむいているか、就職をバ
ックアップする支援機関をどのように利用するかなど 
いろいろためになるお話しを聞いてきました。 
ブルーアイズは４０代後半になるのでそれでも仕事があるのか不安だったものでその
辺をお聞きしてみると 
「４０代ならまだ大丈夫、しかし６０を越えるとやはり難しいです」とのお答えにとりあえ
ずほっとしました。 
そのあと実際パソコンでどのような求人が有るか見てみることになりました。 
まず条件を４０代後半、週に４,５日、一日５時間程度と入力し検索しました。 
そんな都合のいい条件を出しても求人があるか疑問だったのですが 
なんと２０件もその条件で求人している会社がありました。 
 
そのあとハローワークを出て障害者就労支援センターの見学に行きました。 
銀杏のメンバーさんたちもお世話になっているそうです。 
 
今回のハローワーク訪問で一番の収穫といえば、 
ブルーアイズは長年銀杏にいてなかなか職探しをする気力もうせていましたが 
就労に向けて前向きになったことです。 
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パスワード  削除番号    

主治医の先生は「今年いっぱいはゆっくり」とおっしゃっていたので 
職探しは先生の意見書がないとできないので来年以降になると思いますが 
そのときまで銀杏でがんばってみようと思います。 
 
４連休も明日を残すのみですがブルーアイズは前書き込んだ「山歩き」も「都心の喫茶
店」も行かずに終わってしまいそうです。 
 
休みもあと一日。みなさん良い休日をお過ごしください。ではでは。 

[869] 今日は疲れました(-_-;)  2008年7月19日 20時7分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日はおいっ子がついさっきまで遊びに来ていて 
それはそれは大騒ぎで相手をしていて疲れました・・・(-_-;) 
７月７日のハローワーク訪問は後日書き込みさせていただきます。 
それではみなさん、良い休日を。 

 まえのぺーじ 

878 記事削除
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